

## So hat alles angefangen...

Im Alter von 40 Jahren habe ich ein neues Hobby entdeckt: Motorradfahren. Naja, so ganz neu war die Entdeckung eigentlich nicht, wollte ich doch schon immer Motorrad fahren. Aber es gab immer wieder Gründe, es nicht zu tun.

Nach meinem beruflichen Wechsel im Juni 2000 von der Ostsee in den Odenwald habe ich immer häufiger feststellen müssen, daß von den Leuten, die ich kennengelernt habe, eigentlich fast alle Motorrad fahren.

Wollte ich nun nicht länger zu Fuß oder mit dem Auto meine Runden drehen, blieb mir nichts anderes übrig, als mir endlich meinen Wunsch zu erfüllen. So drückte ich ab April 2001 nochmal die Fahrschulbank und hielt am 12. Juli 2001 meinen neuen Führerschein "A" in Händen.

Ein Motorrad hatte ich mir im Vorfeld schon ausgesucht. Es sollte eine gebrauchte Suzuki Bandit 600 sein. Die erste Maschine hatte ich nicht sehr lange und so habe ich bis heute schon verschiedene Maschinen mein Eigen nennen können.

Seit dieser Zeit bin ich mit meinen Motorrädern bis Anfang 2007 über 100.000 km im In- und Ausland unterwegs gewesen.

Einige von mir gefahrene Touren findet ihr unter dem Button "[Touren](#)". Viel Spaß beim Lesen und Nachfahren.